

**作品紹介**

未来の自分に宛てて書く手紙。あなたなら何を書きますか。「夢」「悩み」「感謝」「決意」…。他人には言いにくい、今の私たちの素直な気持ちを歌と劇で表現します。



みんなと歌を合唱しているときに、みんなと歌っているな感じることができ、とても楽しい気持ちで歌えて、自然と笑顔で歌えました。そして、「TRAIN-TRAIN」を歌っているときに、少しずれてしまったときがありました。だけど、3年生や2年生の先輩が手でリズムをとって支えてくれました。その時、私はあんな先輩になりたい、かっこいいと思いました。だから、みんなの声も一つにまとまることができました。今までの合唱の中で一番楽しかったです。



私は広報・合唱隊Aでキャストを支えるような役割だったけど、モザイクアートを作るときに、白いマスクが少なくなっていくときが快感でうれしく、静かに一生懸命塗りました。そして、今まで以上に集中する力がつきました。

**音楽部**

私たちは「人の心に響く演奏」をモットーに日々活動しています。今年は、夏のコンクールで金賞を受賞することができ、演奏技術が向上してきたことを実感することができました。部員全員が心一つになったときの演奏はサイコーな気分です。

これからも演奏技術を高めて、より素晴らしい演奏を目指しながら、皆さんと心通じ合うステージができるよう、部員全員、一致団結して頑張っていきます。地域で演奏するときもあるので、ぜひ応援に聴きに来て下さい。

**技術部**

技術部は、毎年ロボットコンテストに向けた作品作りを部員一同で頑張っています。今年はロボットコンテストだけでなく、福山大学で毎年開催される「三蔵祭」にも出場することになり、一層気合いが入っています。

今年は才能や実力のある一年生が多く入部し、毎日の活動では活気にあふれています。

今年の文化祭では例年通り、ロボットコンテスト出場用のロボットを多数展示しています。去年のロボットコンテストでは強豪校を倒すことができなかったので、今年こそは「優勝」を目標に、ロボットの改良を重ね、今よりもっといい物ができるように頑張っています。

**美術部**

美術部の活動を紹介したいと思います。

美術部の主な活動は、月1回の絵手紙の作成と文化祭に向けて個人制作をすることです。今年の文化祭は、特に2年生が中心となって個人制作に力を入れています。

普段は風景画や空想画といったものを中心に平面作品づくりを中心に活動していました。



大成館中学校では9月1日(金)から完全給食がスタートしました。今津小学校でつくって頂いた給食を大成館中学校の配膳室に運び、そこから給食当番が各クラスに持ち帰り、配膳していきます。

子どもの声

★ 小学校時代を思い出すようで楽しい。
★ 栄養満点で、温かいご飯やスープを食べることができる。

教員の声

★ 最初はとまどっていたが、給食当番を中心に手際よく配膳できていました。
★ 季節によって、旬の食材を使った料理などを楽しむことができる。

給食スタート**2年生
チャレンジウイーク****子どもたちの声**

♥ サービスを受ける側からサービスをする側になって、その大変さに気づきました。
♥ 園児のみんなが大変かわいかったです。しかし、それ以上に保育士さんの見えないところでの苦労を痛感しました。
♥ 学校生活や日常生活での挨拶が活かされました。挨拶などのコミュニケーションを図ることの大切さを強く感じました。

事業所からの声

♥ 1日目は指示をしてやってもらいましたが、2日目からは自分たちで仕事を探して、やっていました。本当に感心しました。
♥ 毎年意欲的に活動に参加しようとする生徒さんばかりで、子どもたちも職員も助かっています。

保護者からの声

♥ この職場体験を通じて、目標を持つことができたのではないかと思います。毎日の出来事を楽しそうに話してくれたことが、それを物語っていると感じました。この経験が目標とする職業への光となってくれることを信じています。



8月21日～25日に地域の48事業所の方々にご理解・ご協力をいただき、実施することができました。

